
学校召开“双高”建设任务研讨会 

3 月 16 日上午，学校召开 2022 年度“双高”建设任务研讨会。

学校党委委员、副校长王士星出席会议，各建设项目一级任务责

任人、二级学院负责人、“双高”办、质量督导组相关人员参加

会议。 

王士星作工作部署。他指出，2022 年是学校“双高”建设

的攻坚之年，今年的建设任务有承上启下的重要作用。前期各项

目组虽已完成今年建设任务制定工作，但还需从优化任务分解和

确保任务落地两方面进一步完善细化。他强调，一是切实做好任

务分解。牵头部门要仔细研读任务书，充分理解建设内容和内涵，

及时召集任务承接部门充分讨论，达成共识，做好配合，实现互

补，确保任务落实到人。同时，牵头部门在工作过程中“盯目标、

盯任务、盯进度、盯资金”，加强沟通，确保任务高效推进。二

是任务分解要落地。任务描述要具象化，避免出现“空、虚、散”，

层层分解有逻辑。加强“双高”建设任务与日常工作的紧密结合，

加强建设成果的提炼。要进一步完善机制体制建设，确保建设工

作运行流畅，成效明显。 

会上，党委组织部（人事处）和科研技术处分别对建设任务

细化的思路和心得进行了分享和交流。其他任务组就任务的整体

落实和推进以及推进过程中存在的问题进行了交流。 

 


